
 

Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 

Verbale Riunione del 13 gennaio 2025 
 

 
Il giorno 13 gennaio 2025 alle ore 17:30 si riunisce la Commissione di Indirizzo e Autovalutazione in 
riunione telematica.  
 
Presiede la riunione la prof.ssa Letizia Vezzosi.  
Sono presenti i proff. Luca Bravi, Federico Fastelli, Fernando Funari; Lucia Bigozzi. Il prof. Davide 
Capperucci è assente.  
È presente la Direttrice del Dipartimento FORLILPSI prof.ssa Vanna Boffo, invitata a partecipare alla 
riunione.  
Assume funzioni di segretario verbalizzante il dott. Fernando Funari.  
 

Ordine del giorno  

1) Comunicazioni (Programmazione personale); 
2) Commissioni di Forlilpsi (rinnovo e adeguamento): mandato alla Giunta; 
3) Piano Qualità per visita ANVUR: istruzione di una commissione (mandato a Giunta e Commissione 
Didattica); 
4) Piano lavori VQR (mandato a CIA e Commissione Ricerca); 
5) Commissione PO per Concorso PAED-01/A; 
6) Commissioni per i tre passaggi a PA ( ASIA-01/G, GERM-01/D, PAED-01/B) 
7) Varie ed eventuali 
 
Alle ore 17:39 la prof.ssa Vezzosi dichiara aperta la riunione.  
 
 
1) COMUNICAZIONI (PROGRAMMAZIONE PERSONALE); 
La Direttrice comunica la notizia positiva che l’ateneo di Firenze farà una programmazione. Ci sono 
atenei come Siena o Pisa o il Politecnico di Milano che hanno bloccato la programmazione per il 2025 
data la mancanza di risorse sul fondo di finanziamento ordinario, decurtato di molti milioni di euro. 
L’ateneo di Firenze ha delle riserve rispetto a tutti i progetti PNRR che sono stati vinti. Nasce una certa 
potenzialità che l’ateneo esprime e restituisce ai dipartimenti. Questo secondo aspetto è nuovo ed è un 
fattore che ci mette in grado di fare programmazione (in programma Diego Cucinelli, Luca Bravi e Anna 
Wegener; Giacovelli; e la presa di servizio di Emanuele Castanò al 1° marzo 2025).  
 
2) COMMISSIONI DI FORLILPSI (RINNOVO E ADEGUAMENTO): MANDATO ALLA GIUNTA; 
La Direttrice comunica che è in progetto un ampliamento delle commissioni pensato per coloro che 
sono entrati nell’arco degli ultimi due anni, per acquisire nuove forze per portare avanti il lavoro. Per 
quanto riguarda la Commissione ricerca che guida tutto il processo della VQR essa dovrà incontrarsi 
almeno una volta al mese per esplorare tutte le questioni riguardanti la progettazione di ERC, dei FIS 
etc.)  
 
3) PIANO QUALITÀ PER VISITA ANVUR: ISTRUZIONE DI UNA COMMISSIONE (MANDATO A GIUNTA E COMMISSIONE 
DIDATTICA); 
Il punto è stato discusso oggi in Giunta approfonditamente. La Direttrice esprime la necessità di una 
commissione che segua il processo per arrivare alla visita ANVUR con responsabilità. Per ottobre 2025 
dobbiamo essere in grado di presentare il nostro lavoro in maniera integerrima, pulita e chiara. Sarà 



dunque necessario prepararsi: 1) al rispetto di tutte le norme; 2) in vista di eventuali interviste che 
ANVUR farà nel caso venissimo scelti come dipartimento, corso di studio o dottorato. La Direttrice ha 
pensato con la Giunta di istituire una commissione operativa, supervisionata dalla Giunta, con Teresa 
Spignoli, Matteo Galli e Sabrina Ballestracci; Fabio Togni; i presidenti dei Corsi di Laurea.  
 
4) PIANO LAVORI VQR (MANDATO A CIA E COMMISSIONE RICERCA); 
Il prof. Fastelli comunica che lo scadenziario della commissione Key-user è modificato: l’ateneo chiede 
di chiudere il processo o su Criterium o su Flore entro il 27 gennaio: l’ateneo intende consolidare dal 12 
al 28 febbraio. Bisogna dunque fare un’assemblea per ricordare la sottomissione dei prodotti; e che 
questi prodotti saranno scelti a discrezione della Commissione e della Direttrice: passaggi di fascia e 
nuovi ingressi, infatti, hanno una valutazione diversa da fare.  
Il piano dei lavori VQR è un mandato della CIA: bisognerà fare una riunione prima del 27 gennaio, 
indipendentemente dal CdD, quando avremo un elenco globale, proprio per un imprimatur. 
Riguardo i FIS la Direttrice comunica che sono stati presentati 8 per il nostro Dipartimento. La Direttrice 
propone la costituzione di un team all’interno del Dipartimento per progetti di valore di oltre un milione. 
Il FIS ci dice che c’è un po’ di squilibrio nella presentazione dei progetti. Non sappiamo se la rettrice li 
approverà tutti. I progetti di ateneo fis sono 189 e sarà fatta una cernita.   
 
5) Commissione PO per Concorso PAED-01/A; 
La CIA verifica la correttezza della documentazione allegata alle commissioni e si esprime 
favorevolmente.  
 
6) Commissioni per i tre passaggi a PA ( ASIA-01/G, GERM-01/D, PAED-01/B) 
La CIA verifica la correttezza della documentazione allegata alle commissioni e si esprime 
favorevolmente.  
 
 
Varie 
Non sono presenti varie ed eventuali da discutere la riunione è chiusa alle ore 18:45.     


